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NOCERA UMBRA -
Mentre le notizie sui possi-
bili risvolti societari si rin-
corrono, i giocatori e lo
staff tecnico del Nocera
continuano regolarmente il
programma di preparazio-
ne nella città delle acque. 
Negli ultimi giorni il presi-
dente Galassi si è più volte
recato nella sede del ritiro
per tranquillizzare l’organi-
co e lo stesso ha fatto l’am-
ministrazione comunale
attraverso il vice sindaco
Coccia. 
Sta di fatto però che i gio-
catori del Nocera non han-
no ancora firmato le liste di
tesseramento anche se dalla società
fanno sapere che il tutto dovrebbe
avvenire nella giornata di domani. 
Nulla di strano considerando che
anche molte altre società di Eccellen-
za devono ancora provvedere alla fir-
ma e alla consegna delle liste. Certo
però che se il Nocera dovesse andare
incontro ad un ridimensionamento,
gli obiettivi di inizio stagione potreb-
bero cambiare e molti pezzi pregiati,
non avendo ancora firmato, potreb-
bero rimettere in moto parecchie trat-
tative di mercato. 
Al momento però l’ipotesi sembra
abbastanza lontana sia perché i gioca-
tori in queste ore stanno manifestan-
do la volontà di rimanere insieme per
puntare ad un campionato di vertice
e stanno invitando la società e le isti-
tuzioni a lavorare per far sì che ciò sia
possibile, sia perché la dirigenza e
l’amministrazione stanno lavorando
per trovare nuovi sponsor che per-

mettano di mantenere gli
obiettivi di inizio stagio-
ne. 
Domani comunque
potrebbe essere un giorno
decisivo per il destino del
Nocera visto che, al
momento di firmare le
liste, i giocatori vorranno
vederci chiaro e chiede-
ranno alla società le neces-
sarie garanzie. 
Una volta infatti che le
liste verranno depositate
in Lega i giocatori potran-
no cambiare squadra solo
a novembre o potrebbero
farlo prima ma soltanto in
prestito. Tutti insomma
stanno alla finestra aspet-

tando notizie che si spera possano
essere confortanti. 
Da alcune indiscrezioni trapela
comunque la ferrea volontà da parte
dei giocatori di rimanere a Nocera
anche perché in questi primi giorni di
ritiro il gruppo, composto da giocato-
ri importanti e abituati a vincere,
sembra già essersi cementato. 
Difficile poi a questo punto della sta-
gione trovare nuove sistemazioni
all’altezza visto che gli organici sono
ormai stati in gran parte allestiti. Nes-
suna diaspora dunque per il momen-
to in attesa di nuovi risvolti. Ieri mat-
tina intanto ha lasciato il ritiro il
difensore Lorenzo Comanducci ma
solo per motivi familiari che lo hanno
costretto ad assentarsi per un giorno. 
La preparazione insomma procede
anche se in mezzo a molti interrogati-
vi. 
Domani però potrebbe essere il gior-
no della verità. 

NOCERA UMBRA - Si profila un terremoto in seno al Nocera
Calcio. Il più importante sponsor del sodalizio non pare più
intenzionato a supportare l'avventura dei rossoblù nel prossimo
campionato che si annunciava trionfale come il precedente, o
quanto meno a farlo con la somma che era in preventivo. Una
campagna acquisti roboante con ben quattro giocatori, titolari
nelle rispettive squadre, prelevati dalla serie C2 da Gubbio e Foli-
gno (Tarpani, Coresi, Fornetti e Toretti) andati ad aggiungersi ad
una rosa già competitiva. 
Il Nocera rullo compressore, il Nocera squadra da battere. Ades-
so tutto questo rischia di vanificarsi in quanto lo sponsor princi-
pale non avrebbe dato più la sua disponibilità a sostenere la com-
pagine di Cocciari come invece confidava il presidente Paolo
Galassi. Un taglio alle spese da parte della proprietà e in questo
caso nella lista delle voci da depennare figurerebbe anche il Noce-
ra. Galassi, non appena avuta la notizia, ha informato immedia-
tamente il sindaco della città Donatello Tinti. Nei fatti una richie-
sta di aiuto ma, fanno sapere dalla società rossoblù, “soltanto per
evitare di vedere aggravata la situazione a stagione avviata.” “In que-

sti giorni abbiamo avuto una serie di incontri con la proprietà del
Nocera – conferma il primo cittadino – Stiamo tentando di coin-
volgere imprenditori locali al fine di non cambiare gli obiettivi ini-
ziali.” Galassi smorza gli allarmismi, ma nei fatti la vicenda non
è semplice da risolvere Anche altri sponsor, vista la mal parata,
sarebbero sul punto di lasciare, mentre altri potrebbero invece
entrare per tentare di non far naufragare un sogno che i nocerini
stanno coltivando dall'estate 2005, quando Galassi si insediò al
comando della società: il ritorno in serie D. Per una soluzione alla
crisi che ha improvvisamente coinvolto il Nocera Calcio si guar-
da anche ad un possibile coinvolgimento della Brunelli Costru-
zioni, che però ha già sulle spalle l’onere di una serie A2 appena
conquistata con la squadra di volley. L’amministrazione comuna-
le sta anche cercando di convincere a restare lo sponsor ufficiale
Bordicchia dopo che anch’esso avrebbe manifestato l’intenzione
di lasciare. Lo sponsor, peraltro, nei giorni scorsi aveva bollato
come non vere le notizie circolate sul suo possibile disimpegno,
ma proprio l’intensa opera di tessitura messa in moto dal Comu-
ne ha portato alla luce la realtà di questa situazione.

Nocera, esplode il caso giocatori
Non hanno ancora firmato le liste di trasferimento e potrebbero rimettere in moto trattative di mercato

Massimo Cocciari, allenatore del Nocera: il suo gruppo si sta allenando con tranquillità nonostante le ultime vicende societarie (Settonce)
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PERUGIA – Bel colpo del Real Quadrelli che
si è assicurato il difensore Francesco Ferraro
(21) del Campitello, l’anno scorso al Monte-
franco. Un’altra operazione di spessore da par-
te del Ferentillo che ha messo a punto una rosa
di grandissimo valore che punta senza mezzi
termini alla Prima categoria: l’ultimo colpo è
quello di aver riscatto dalla Virgilio Maroso il
portiere Lorenzo Tralascia (21). 
Tris di colpi da parte del Grs Terni che ha con-
fermato ufficialmente in panchina mister
Mauro Frosoni. Il direttore sportivo Enrico

Clementoni ha definito gli arrivi dei centro-
campisti Michele Bartoli (27) dalla Virtus San-
gemini e Francesco Sabina (23), quest’anno
fermo e due anni fa proprio alla Grs Terni, ed
inoltre si è assicurato le prestazioni del portiere
Matteo De Angelis (25) dallo Stroncone.
Il Montecastello Vibio ha ufficialmente riscat-
tato il centrocampista Cristiano Coletti (20)

dal Todi e si è aggiudicato al tempo stesso le
prestazioni del forte centrocampista Primac
della Tiber. La Nuova Dinamo completa l’or-
ganico ingaggiando dalla Narnese lo sfortuna-
to centrocampista Riccardo Gerini (24), fermo
nell’ultima stagione in quanto reduce da un
brutto inofortunio. Si sta animando con deci-
sione anche il mercato della Panicarola che

negli ultimi giorni ha definito due acquisti
niente male come il giovane centrocampista
Trentini (22) dalla Trasimeno e il giovanissimo
centrale di centrocampo Jacopo Marchetti
(19), lo scorso anno prima nella Berretti della
Sangiovannese (C/1) poi alla Castiglionese
Macchie. Tenta il grande colpo lo Spina, club
che quest’anno vuole provarci per davvero e
che sarebbe difatti ad un passo dal chiudere
positivamente la trattativa con l’esperto attac-
cante Stefano Porcari (28) del Montecastello
Vibio. 

NOCERA UMBRA - Nei prossi-
mi giorni si terrà il direttivo che
dovrebbe servire a fare il punto
della situazione in casa Nocera ma
soprattutto - cosa importantissima
- a riconfermare Paolo Galassi
come presidente del club della cit-
tà della acque.
Intanto però si prepara a  fare rien-
tro in società nientemeno che
Alberto Cesca. 
L’ex presidente, colui che tre anni
fa cedette il pacchetto societario
proprio a Galassi  tornerà dunque
a dare una mano alla società,
anche se c’è da definire con quale
carica.

Real Quadrelli, ecco Ferraro
FERENTILLO: IN PORTA C’E’ TRALASCIA, DE ANGELIS ALLA GRS TERNI

E INTANTO L’EX PRESIDENTE

CESCA SI PREPARA

A RIENTRARE IN SOCIETA’

BASTIA - E' iniziata questa setti-
mana anche la preparazione del
Bastia. Mentre la squadra si alle-
na sotto lo sguardo attento di
Claudio, Danilo Moroni scruta,
altrettanto accuratamente, quelli
che sono i frutti delle sue fatiche
di direttore sportivo. 
Dopo l'ultimo colpo, risalente ad
una settimana fa, che ha portato
a Bastia l'attaccante Maurizio
Baciocchi, è possibile fare un pri-
mo bilancio della campagna
acquisti portata avanti in questi
due mesi. "Baciocchi - sottolinea
lo stesso Moroni -  è stato l'ultimo
arrivo in casa Bastia. L'ingaggio è
stato definito praticamente un gior-
no prima dell'inizio della prepara-
zione. E' la punta che il mister ci
ha chiesto. Un giocatore con delle
caratteristiche che si adattano bene

al modulo che Tobia ha in mente.
Personalmente sono convinto che
Maurizio (Baciocchi n.d.r.) sarà
determinante nel nostro campiona-
to". Quanto è competitivo, allo-
ra, questo Bastia, in previsione di
un'Eccellenza che quest'anno
promette scintille? 
"Sarebbe semplice dire che puntia-
mo ad una salvezza tranquilla.
Abbiamo lavorato insieme al mister
e alla società per allestire una squa-
dra che possa disputare un buon
campionato. Se poi alla fine doves-
sero arrivare i play-off, allora vorrà

dire che saremo andati anche al di
là delle nostre più rosee aspettative".

Nel Bastia di Claudio Tobia ci
sono nuovi innesti importanti,

molti giovani e, a guidare il grup-
po, è stato ancora una volta
riconfermato il nucleo storico
della squadra, quello capitanato
da Francesco Panzolini. "L'asse
portante della squadra è rimasto
invariato, abbiamo un portiere più
giovane e con lui molti altri ragaz-
zi dell'88 e dell'89. Oltre a Bacioc-
chi è arrivato anche Angelo Biagi-
ni, un ragazzo che ha ottime qua-
lità e sul quale puntiamo molto.
Insieme al preparatore dei portieri
Stefano Barchiesi, che è per noi
una conferma importante, c'è stato

l'arrivo del nuovo preparatore atle-
tico, Corrado Cerullo. Questi sono
i primi giorni di lavoro ed è ancora
presto per dire qualsiasi cosa, anche
perché solo il campo potrà dare i
primi verdetti importanti. Intanto
il segnale più positivo è la soddisfa-
zione del mister". Claudio Tobia è
stato praticamente il primo
acquisto nel mercato del Bastia,
che aveva ufficializzato l'ingaggio
del nuovo tecnico subito dopo la
fine del campionato.  "Il mister si
è trasferito a Bastia con sua moglie.
Lui è un passionale, uno che ha
allenato molti anni al Sud e che è
abituato a calarsi appieno nell'am-
biente che lo circonda. E' un gran-
de allenatore, che a Bastia abbiamo
fortemente voluto alla guida della
squadra per questa nuova stagio-
ne".

A Bastia è già iniziata “l’era del Cinghiale”
E per Tobia c’è un Baciocchi in più nel motore

ECCELLENZA - I BIANCOROSSI VOGLIONO STUPIRE
MONIA BOCCALI

Il ds Moroni: “E’ l’uomo ideale per il suo gioco. Ma occhio anche a Biagini”

Maurizio Baciocchi in allenamento: è l’uomo in più per il Bastia di Tobia

L’ALTRA PARTITA

Intanto c’è da ricucire lo strappo dello sponsor


